

**REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
CONSEJO NACIONAL ELECTORAL
ESTADO TRUJILLO**



**COMPROMISO DE TRABAJO PARA EL MUNICIPIO
RAFAEL RANGEL**

**JESUS RENE MARTINEZ ZABALA
C.I.V-4.525.472**

SANTUARIO
DEL
NIÑO JESUS

COMPROMISO DE TRABAJO Y DESARROLLO PARA EL MUNICIPIO

RAFAEL RANGEL

El municipio Rafael Rangel, se encuentra situado en el estado Trujillo. Su ubicación geográfica, sus tierras, su gente, le brindan potencialidades para alcanzar su total desarrollo y convertirse a corto y mediano plazo en eje fundamental para el país.

Luego de recabar información de sus habitantes, de los consejos comunales, de las fuerzas vivas de la región, colocamos a vuestra consideración el siguiente planteamiento:

Convertir al municipio en una interesante comuna a la cual llamaremos “**GRAN COMUNA RANGELIANA**”, la misma estará dividida en tres grandes polos.

■ POLO AGROINDUSTRIAL:

Estará integrado por San Juan, Sara Linda, San Pedro y San Agustín, acá desarrollaremos el soporte económicos para el bienestar social de todos los Rangelianos.

Esta zona aporta 17.000Kgr. De pollo cada seis (6) semanas, está considerado el productor de conejo (canícula) más importante del estado Trujillo y de la zona centro occidental del país, unido al aporte del rubro porcino nos facilita la construcción del matadero industrial.

El conocimiento que posee sus habitantes en relación a la pulverización de la panela así como los trapiches existentes (13), brindaran resultados excelentes. Los beneficios medicinales de la bebida que allí se elabora (SANJONERO), unido a una estrategia de mercado, nos permitirá surtir a la zona andina.

El cultivo de verduras y hortalizas llamaría la atención de pedeval y mercal para establecer centros de acopio. La prioridad atender a los Rangelianos, comedores escolares y zonas aledañas.

■ **POLO TURISTICO:**

Isnotú con su artesanía y el fervor religioso, constituyen un atractivo ideal. El 80 % de la artesanía que allí se ofrece proviene del interior del país, resulta necesaria la creación de la escuela artesanal municipal. La unefa así como la misión sucre con pensum académico en hotelería y gastronomía, nos facilitan el recurso necesario.

Habilitar casas de familias para albergar a los turistas y la construcción del eje gastronómico (módulos productivos), permitirán la atención personalizada de nuestros visitantes. Un espacio público para las necesidades fisiológicas y el estacionamiento para vehículos vigilados, traería como resultado el descongestionamiento de las vías y el turista se sentirá cómodo y seguro.

■ **POLO ADMINISTRATIVO:**

Betijoque la capital del municipio será el receptor y promotor de ideas y proyectos, con autoridades dedicadas a sus responsabilidades.

PRIORIDADES:

- ✓ **Acueducto:** Eterno problema del municipio. Existe un proyecto elaborado por el profesor Benito Villarreal el cual dio a conocer al Ingeniero Eduardo Weefer delegado de la asamblea nacional para la zona andina, logrando todo su

interés para la ejecución en el sector **LA AMARILLA**. Ha faltado voluntad política.

- ✓ **Seguridad:** Ubicaremos dos módulos a la entrada y salida del municipio. En temporada vacacional y fines de semana la presencia de brigadas parroquiales patrullando en motos y bicicletas será ejemplarizante.
- ✓ **Vías de Acceso:** Lograr a corto plazo la culminación de la carretera que una Betijoque-Sabana de Mendoza y el compromiso de un teleférico que una sabana de Mendoza–Isnotú, este nos permitirá aliviar el tránsito vehicular por esta importante vía unido al atractivo turístico.
- ✓ **Plan Urbanístico:** Urge su creación, es necesario evitar las invasiones, establecer la nomenclatura correspondiente de nuestras calles y avenida, y la señalización según la ley de tránsito terrestre.
- ✓ **Aporte Industrial:** Las minas de Monay están a punto de colapsar, el municipio está apto para la construcción de una planta de asfalto, una concretera y una fábrica de cemento.
- ✓ **Atractivos Turísticos:** Recuperación del parque la abejita, creando un zoológico de mascotas y jardín botánico. La construcción del complejo ferial en el sector las trincheras. Desarrollar la ruta la gira-canelones, para los amantes del turismo de aventura. Necesario la construcción de un teleférico en este sitio con la imagen del venerable en todo lo alto.
- ✓ **Pequeños y Medianos Productores:** El mercado popular en el terminal de Betijoque, permitirá el envío de todos nuestros productos al interior del país.

- ✓ **Dirección y Cultura:** Se le asignara un presupuesto anual y decretaremos las tardes rangeliana para la difusión de los grupos.
- ✓ **Dirección de Deporte:** Se le asignara un presupuesto anual, esto nos permitirá contratar entrenadores capacitados para las diferentes disciplinas deportivas. La construcción de la casa atleta, proyecto elaborado a la espera de su ejecución y ubicación. Lograr que el maratón Rangeliano sea incluido en el programa anual de la Federación Venezolana de Atletismo.

PROPUESTAS:

- ✓ Se creara el “fondo social público y privado para el desarrollo de la comunidad”. Este fondo estará adscrito al consejo de economía popular establecido en la ley.
- ✓ Se creara la “comisión popular de contraloría social”, la cual estará conformada por: un representante de la alcaldía, un representante del sector privado, un representante de los consejos comunales, un representante de las diferentes iglesias y un representante del comercio informal.
- ✓ Se presentaría memoria y cuenta cada cuatro(04) meses, en relación de la gestión del alcalde.

■ COMO LO LOGRAREMOS:

LA GRAN COMUNA RANGELIANA; unido a un equipo de profesionales constituido por consejos comunales, ingenieros civiles, arquitectos, técnicos, bachilleres, estudiantes y el apoyo de los entes financieros que nos aseguren el aporte económico.

CONCLUSIÓN:

Estamos consientes del compromiso, unidos lo lograremos llego la ocasión, no podemos esperar que el gobierno nacional resuelva nuestras debilidades, el municipio Rafael Rangel, gobernación del estado Trujillo, con el apoyo de nuestro gobernador revolucionario **HENRY RANGEL SILVA**, de la mano con nuestro presidente constitucional **NICOLÁS MADURO MOROS**, estaremos preparados para el máximo evento cuando la iglesia católica beatifique AL **DR. JOSÉ GREGORIO HERNÁNDEZ**. Que dios nos bendiga y a trabajar.

***“O VIVIMOS UNIDOS COMO HERMANOS O PERECEMOS JUNTOS COMO
IDIOTAS”***

MARTIN L. KING.